
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 下 田 敏 美

町長

2 河 野 豊

町長

3
久 田 伸 一 1.成人保健について

町長

町長

3)新たなイベントを行う考えはない
か

町長

2）犬落瀬商店街にある街灯をＬＥＤ照
明に交換するための調査、研究の考えは

1)人間ドック受診者数の推移と状況から
どのように施策に反映して来たか

2)個人負担金のさらなる補助を考えられ
ないか

1)ＬＥＤ照明への交換費用を全額補助す
る考えはないか

3)新たな検査項目への補助対応する考え
はないか

2．舘野公園の活用
について

1)山桜、松の管理状況について

2)遊具、ベンチ等の交換の見通しは

3.町内会管理の街灯
について

町長

2)ニンニクの利活用・効用の研究開発
（産学官）の考えはあるか

一問
一答
方式
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1)胃がんの原因となるピロリ菌の感染検
査と除菌治療を当町も全額補助すべきと
思うが町長の考えは

2.ニンニクの地産地
消条例の提案

町長

3)六戸のホームページのトップに大玉ニ
ンニクを載せるべきではないか

一問
一答
方式

一括
方式

1.ヘリコバクター・
ピロリ（ピロリ菌）
検査と除菌の補助に
ついて

2.町道　金矢・駒沢
線の整備について

2)金矢工業団地に大型木材加工施設の立
地を機会に町道金矢・駒沢線を三沢市と
協議の上、主要地方道　八戸・野辺地線
に大型自動車が乗り入れできるように拡
幅整備すべきと思うが町長の考えは

1)町の財産・備品管理体制の状況を問う1.財産管理・備品管
理について

2)不用財産・備品の処分方法は

1)六戸町特産のニンニクの地産地消を、
町を挙げて推進する考えは


